

EG elgolfo.info

el periódico de los veracruzanos en tiempo real.

Pemex se verá beneficiada con reforma: Fitch Ratings

Como consecuencia de la reforma energética Pemex se verá beneficiada en el rubro financiero anunció la empresa calificadora de riesgo, Fitch Ratings

Escrito por Alejandro García/ El Golfo.Info



12.02.2014 | Estatal

[La Reforma Energética desplazará a trabajadores de Pemex](#)

Xalapa, Ver.- La empresa calificadora de riesgo Fitch Ratings reconoció que con la reforma energética, Pemex se verá beneficiada pues le dará una sólida fortaleza financiera, al permitirle liberar recursos para la propia paraestatal al permitir la inversión compartida con la iniciativa privada en áreas de exploración y explotación.

Sin embargo establece que la reducción de los precios de combustibles sólo podrán darse en un largo plazo, además que los principales beneficiarios serán los grandes corporativos capaces de poder invertir en el sector energético.

“La reforma energética en México es un factor positivo de largo plazo para el país y la calidad crediticia de Petróleos Mexicanos (PEMEX), mientras que la Comisión Federal de Electricidad (CFE) podrá observar presiones en sus márgenes de utilidades”, establece el comunicado.

Si bien, reconoce que Pemex se beneficiará de la habilidad que la empresa tendrá para encontrar socios para compartir riesgos de exploración, así como de la independencia presupuestaria, igualmente precisa que los beneficios para la población no serán ni en el corto, ni mediano plazo.